
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（9月 12日）の報告 
 
１．ソング 

「 ふるさと 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

皆様、こんにちは。10 回目の会長の時間です。 
まだ暑い日が続いていますが、会員の皆様は体調いかがでしょうか？ 
先週行われました第 3 回定例理事会・役員会議のご報告をしたいと思います。 
報告事項は 8/22に行われました理事役員勉強会親睦会で「ロータリー財団寄付に関し」勉強しました。 
8/23に 6RC会長幹事会が尼崎北 RCの主催にて当ホテルで行われました。 
神谷ガバナー補佐からクラブアッセンブリー、ガバナー公式訪問は 8/27 に尼崎西、8/28 に尼崎中、 
9/9尼崎 RCで行われます。 
ポリオ根絶はあと 1カ国のみになったとの報告ありました。9/8は 6RCゴルフコンペが関西ゴルフ 
クラブで行われます。ここでもポリオ根絶ブースを置きますので協力よろしくお願いしますとの 
あいさつでした。 
中 RC から 9/8の 6RCゴルフコンペの詳細、11/23の尼崎グループ IMについて都ホテル尼崎にて 14時 
受付開始で行われます。本日 IM のチラシを皆様のボックスに入れておりますので、バンラックの 35周年
と重なり大変ですが、バンラックに行かれない会員の方は是非参加できるように予定してください。 
尼崎 RCから 2020－2021年の次年度 IM は昨年行われました「ひょうご五穀フェスタ」のような催しを 
各グループで行ってほしいとの要請があり、補助金申請を今年度 12月に行う必要があり、各クラブの 
協力をお願いしたいとのことでした。 
尼崎西クラブの 35 周年は 12/7に大阪ザ・ランドマークスクエアで行います。会長幹事様のみご案内 
したいとのことでした。当クラブからバンラック RC35 周年の記念事業としてグローバル補助金の 
申請を行います、申請が認められましたら尼崎グループの皆様にもご協力いただきたいと思いますと 
お伝えしました。 
続いて地区主要行事ですが、9/8に 2680地区アクトの日、10/14にポリオセミナー、来年 2/22，23 に 
地区大会が予定されています。 
当クラブの予定の確認で 9/19 は本田さん、西村さんの新入会歓迎会が園田の「扇木」で行われます。 
9/28は尼崎市障害者・児スポーツ大会ですが、土曜日で私がいけませんので、山本透直前会長に参加 
していただきます。9/28，29 は南あわじ RCとの野球、ゴルフ交流会ですがこの日も尼崎市医師会と 
姉妹提携しています札幌市医師会との交流会、翌日のゴルフが以前から予定されており、現医師会長が 
体調不良で私がお相手しないといけなくなり、申し訳ありませんが南あわじには行けません。 
ご参加の皆様よろしくお願いいたします。 
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「 南ロータリー村 」 

 

福田 会員 
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「 伝記と私 」 

 

山本澄 会員 



 
10/10 は例会を早く切り上げ、市立あまよう特別支援学校に地区補助金を使った「ボッチャ」の贈呈式を行います。 
10/13 はあこや学園の運動会に行きます。10/24はクラブ協議会、11/7はガバナー公式訪問、11/21はバンラック RC 
35 周年、12/７は尼崎西 RC35 周年記念例会ザ・ランドマークスクエア大阪、1/8尼崎グループ新年合同例会です。 
3/26に移動例会、6/20に尼崎中ロータリークラブ 20 周年記念例会が行われます。 
審議事項としてわずかですが中本さんの時間給アップについて認められました。 
南ロータリークラブの名刺とポロシャツ作成に関し全員分をクラブで作る方向で検討することにしました。 
グローバル補助金の申請に関し日本語に訳してガバナー事務局に提出しましたが、11月のバンラック訪問時までに 
間に合わない可能性が出てきたとのことです。どのようにするか国際奉仕の皆様で検討していただくことにして 
います。 
消費税増税に伴う事務所家賃の値上げ賃貸契約の変更の依頼あり認められました。 
昨日ありました会長幹事会に 10/10 の地区補助金プロジェクトの「ボッチャ」の贈呈式一般見学訪問につき報告、 
メーキャップ可とすること、南 RC会員にもメーキャップ可とすることが決められました。 
尼崎市に贈呈するテントについて予算等の説明がありました。 
昨日会長幹事会があり、明日の東 RCの例会が公開例会となりダウン症の芸術家隅田由子氏をお招きして行うとの 
ことで案内を受けました。事前申し込みがありがたいとのことで申込用紙をお預かりしていますので行かれる方は 
事務局にお知らせください。 
 

４．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 
西宮 RC：10 月 22日（火）→休会 

〇BOXに 2019-20年度の会員名簿を入れています。個人情報が一杯つまってますので落とさない様にお願いします。 
〇尼崎北 RC より公開例会の案内がきております。 

明日 12時 30分と急ですが、参加される方は事務局に連絡して下さい。 
〇令和元年 8月、九州北部豪雨災害支援のお願い BOXを先週に続いて廻しますのでよろしくお願い致します。 
 

５．委員会報告 

〇青少年奉仕 與那嶺常任委員長 
本日、尼崎市こども青少年局こども青少年部こども支援課の方から松本課長他 2名の方がお越しでありまして、 
この度の社会奉仕委員会の赤ちゃんテントの寄贈について「移動式赤ちゃんの駅」の説明をして頂きます。 

〇親睦活動委員会 越智委員長 
・新入会員歓迎会を 9 月 19 日（木）19時から阪急園田駅南側「扇木」にて行います。 
・南淡路 RC さんとの親睦交流会を 9月 28，29日に行います。 

御参加のかたはよろしくお願い致します。 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 33名 出席者数 23名 欠席者数 10 名 
出席率 69.70％ 前々会補正 69.70％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、平井、堀田、佐々木、波多、釜田、川口、 
近藤、黒田（俊）、宮﨑、杉村、山中、安田、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平井、釜田、各会員 

 
８．9月のロータリーレート 1 ドル＝106円 

 
９．スピーチ 

「 中小企業の聖域にメス 」 
染谷 会員 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日 JCの実行委員の皆様がお礼に見えました。 

皆様によろしくお伝え下さいとの事です。 ················································· 黒田（佳）会員 

＊先日の 6RCゴルフ参加の皆様、暑い中、お疲れ様でした。 ··································· 徐 会 員 

＊昨年度の「地区事業報告書」が届きました。 

矢野ガバナーの挨拶につづいて私、ガバナー補佐として 1年をふりかえっての挨拶がのっています。 

「役得のツウーショット」すみません。······················································ 福 田 会 員 



＊元気になりました。 ···································································· 内 藤 会 員 

＊先週末は、沖縄で大雨と戦ってきました。 

今週はシンガポールでマーライオンと戦ってきます。 ········································ 島 谷 会 員 

＊妻の誕生日のお祝いありがとうございます。 ················································ 吉 田 会 員 

＊島谷さん、がんばって下さい。··························································· 西 原 会 員 

＊10月 6日稲刈、楽しそうですね、当日は京都競馬場から、稲刈の無事を見守っております。 

田んぼも、競馬場も○良馬場で！ ························································· 西 村 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊尼崎市のこども福祉課の松本様、皆様ようこそ、本日よろしくお願いいたします。 ·················· 黒田（佳）会員 

＊前の日曜日、西村さんの放送聞きました。ハスキーなエエ声でした。 ···························· 徐 会 員 

＊とてもうれしいことがありました。堀田さん、安田さん、ありがとうございました。 ····················· 山本（澄）会員 

＊皆様お久しぶりです。久々の例会なので少し緊張しています。 

染谷さん、卓話楽しみにしています。 ····················································· 六 島 会 員 

＊6RCチャリティゴルフ会に参加の皆様ご苦労様でした。 

会長、幹事をはじめ参加の方々の御健闘むなしく優勝（？）出来ませんでした。 ·················· 山本（正）会員 

＊今月は本日のみの出席です。皆さま、ごきげんよう。 ········································· 久 木 元 会 員 

＊徐さん、韓国語レッスンありがとうございました。 

おかげさまでみなさんによろこんでいただきました。 ········································· 吉 田 会 員 

＊遅刻してすみません。 ································································· 吉 田 会 員 

＊10月 6日、稲刈りです。御参加よろしくお願いします。 ······································· 小 島 会 員 

＊本日は尼崎市こども青少年局こども青少年部こども福祉課、松本様が移動式赤ちゃんの駅について 

お話されます。宜しくお願い致します。···················································· 與 那 嶺 会 員 

＊彼氏いらない！結婚しない！と言っていた弟の娘… 

大学に入った瞬間にネットで男と知り合い、初デートが先方の親に挨拶がてらに 2泊旅行！！ 

泣き崩れる弟…   「愛々
ラ ラ

…一気はやめてね…」 ··········································· 平 川 会 員 

 

 


